

# Schüler entwickeln Briefkopf für Godenstedter Dorfverein

Vorsitzende danken Klasse 12 der Fachoberschule Gestaltung in Zeven

**GODENSTEDT/ZEVEN.** Mit klarem Schriftzug und Gemeindewappen: Der Dorfverein Godenstedt hat einen neuen Briefkopf. Dies hat sie der Klasse 12 der Fachoberschule Gestaltung an den Berufsbildenden Schulen in Zeven zu verdanken.

Der Vorstand des Dorfvereins hatte sich an die Bildungsstätte gewandt mit der Bitte, eine Idee zu entwickeln. So hatten die Schüler des 12. Jahrgangs den Auftrag, einen Vorschlag zu erarbeiten. Für die Jugendlichen sei ein solcher Auftrag motivierend, zumal er nicht in der Schublade lande. „Wir sind grundsätzlich offen für so etwas“, sagt Klassenlehrer Hanno Sass. Jedoch ausschließlich für Vereine – Kultur-



**Der von Neele Martens entwickelte Briefkopf, den der Dorfverein vor allem für Einladungen nutzt.**

stiftende oder Sportvereine etwa – nicht für Gewerbetreibende.

Aus 18 Vorschlägen wählte die Fachoberschule fünf aus, die sie dem Dorfverein zukommen ließ. Dessen Vorstand entschied sich

für die Arbeit von Neele Martens aus Osterstedt. Die 18-Jährige hatte das Seedorfer Gemeindewappen in den Briefkopf integriert, denn Godenstedt gehört ja zur Gemeinde Seedorf.

Alexandra Martens und Harald Hauschild, die Vorsitzenden des Godenstedter Dorfvereins, kamen jetzt zu Besuch in die Klasse 12 der Fachoberschule Gestaltung, bedankten sich für die kreativen Ideen, spendeten einen Obolus für die Klassenkasse, der mit eingehen soll in eine Spende der Schüler an den Sandbosteler Tiergnadenhof „Rasselbande“.

Wie Hanno Sass berichtete, arbeiten die Schüler mit professioneller Software, um möglichst praxisbezogen arbeiten zu können. Wenn es in den Schulrahmen passt, nimmt die Fachoberschule Gestaltung gerne Kreativaufträge von Vereinen an. Interessierte können sich an den Pädagogen wenden. Harald Hauschild und Alexandra Martens bedankten sich bei den Jugendlichen, dass sie sich die Zeit genommen und gute Arbeit geleistet haben für den Briefkopf, den der Dorfverein insbesondere für Einladungen verwendet. Nächstes Beispiel ist die Wald-Olympiade in Godenstedt, die am 30. Juni von 14 Uhr an für Kinder stattfinden wird. Treffpunkt ist auf dem Hof Hauschild. Mit dem Planwagen geht es dann in den Wald von Familie Schlesselmann, wo die Mädchen und Jungen diverse Stationen meistern dürfen, bevor es zurück zum Grillen und zur Medaillenverteilung geht. (lh)



**Besuch bei Schülern der Fachoberschule Gestaltung mit Klassenlehrer Hanno Sass (rechts): Harald Hauschild (4. von rechts) und Alexandra Martens (6. von links) freuen sich mit Neele Martens (Mitte) über ihren ausgewählten Kreativ-Vorschlag für den Dorfverein Godenstedt.** Fotos: Hilken